
COMUNICATO STAMPA

SI  E’  TENUTA  PRESSO  LA  SEDE  ZONALE  DELLA  CSL  DI  GIOIA  TAURO  L’ASSEMBLEA  UNITARIA  CGIL  CISL  UIL  DEL
LAVORATORI DEL BACINO MOBILITA’ IN DEROGA DI TUTTA LA PIANA DI GIOIA TAURO. PRESENTI  ENZO MUSOLINO
SEGRETARIO  ORGANIZZATIVO  DELL’UST,  PASUALE  MARINO  DELLA  FIOM,  STEFANO  PRINCI  UILTEMP  E  NINO
COSTANTINO DELLA CGIL DEL COMPRENSORIO DI GIOIA TAURO.

L’ASSEMBLEA PARTECIPATA HA REALIZZATO UN APPROFONDITO DIBATTITO E CONFRONTO SULLA GRAVE SITUAZIONE
RIGUARDO ALLE EMERGENZE SOCIALI DI TUTTA LA CALABRIA, ED ALLA NECESSITA’ DI DARE RISPOSTE IMMEDIATE DA
PARTE  DELLA  GIUNTA  REGIONALE  E  DEL  GOVERNO  CENTRALE  SUI  TEMI  ANCHE  DELLA  POVERTA’,  DEL  LAVORO
PRECARIO, E DEGLI AMMORTIZZATORI SOCIALI IN DEROGA.

DA QUI IL BISOGNO DI FARE INCROCIARE I BISOGNI CON UNA PROGRAMMAZIONE DEL SISTEMA DELLE POLITIVHE
ATTIVE CHE SIA RISPETTOSO DELLE ESIGENZE DEL MONDO PRODUTTIVO DELLA PIANA E DELLA REGIONE, ALL SCOPO
DI FSVORIRE IL REINSERIMENTO DEI TANTITTISSIMI DISOCCUPATI CHE AD OGGI SONO PRIVI DI OGNI REDDITO.

IN PARTICOLARE SI E’ DISCUSSO DEL CONTENUTO DEL COMUNICATO STAMPA DELL’ASSESSORE REGIONALE AL LAVORO
FEDERICA ROCCISANO, LA QUALE GIA’ IL  18 SETTEMBRE U.S. HA ANNUNCIATO CHE DI CONCERTO CON L’AGENZIA
NAZIONALE PER LA COESEIONE SOCIALE, SONO STATE ATTIVATE CON EFFETTO IMMEDIATO, TUTTE LE PROCEDURE CHE
CONSENTIRANNO L’EMISSIONE DEI DECRETI DI PAGAMENTO DELLA INDENNITA’ DI MOBILITA’ IN DEROGA A TUTTI I
PERCETTORI DELLA CALABRIA. LO STESSO ASSESSORE ROCCISANO HA GRANTITO CHE OGNI PROCEDURA IN TAL SENSO,
SARA’ ULTIMATA ENTRO QUESTA SETTIMANA.

I TONI DELL’ASSEMBLEA SI SONO ALZATI, ALLORQUANDO I LAVORATORI HANNO DOVUTO CONSTATARE CHE I TEMPI
ANNUNCIATI  DALL’ASSESSORE  ROCCISANO  SONO  QUASI  TRASCORSI,  NEL  MENTRE  DALLA  STESSA  REGIONE  NON
ARRIVANO SEGNALI DI CONFERMA DEGLI IMPEGNI ANNUNCIATI DALL’ASSESSORE REGIONALE AL LAVORO, E QUINDI E’
INDISPENSABILE CONTINUARE CON LA MOBILITAZIONE , CHE COME ANNUNCIATO DA CGIL CISL UIL REGIONALI, POTRA
SFOCIARE IN UNA INIZIATIVA DI LOTTA DI LIVELLO REGIONALE.

IN FORZA DI TALI DETERMINAZIONI, L’ASSEMBLEA SI E’ DETERMINATA AD ATTENDERE LE RISULTANZE DELL’INCONTRO
CHIESTO CON FORZA E DETERMINAZIONE AL  PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE MARIO OLIVERIO, GIA’ FISSATO
PER IL 1 OTTOBRE P.V.,.


